

PlantaDoce.

Público

Baleares licita por 4,3 millones de euros una nueva residencia en Menorca

El centro residencial pertenece a la localidad de des Migjorn Gran. El proyecto se cofinanciará con los Fondos Europeos NextGeneration del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia con el apoyo de la Consejería de Asuntos Sociales y Deportivos.

PlantaDoce
25 may 2023 - 17:05



Des Migjorn Gran incrementa la atención a la tercera edad. **El Ejecutivo balear ha anunciado la inversión de 4,3 millones de euros en el proyecto de construcción de una nueva residencia** de la tercera edad en la localidad des Migjorn Gran (Menorca). Las empresas interesadas en desarrollar la ejecución del proyecto tendrán tiempo hasta mediados de junio para presentar sus propuestas, según ha anunciado en un comunicado el Ejecutivo autonómico.

El espacio residencial albergará cuarenta plazas residenciales para personas mayores en situación de dependencia y prevé la contratación de una treintena de profesionales. El proyecto plantea la construcción de una planta baja que da paso a un jardín

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/baleares-invierte-43-millones-de-euros-en-una-nueva-residencia-en-menorca>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

posterior público, que podrá ser usado tanto por los usuarios del centro como por los ciudadanos de la localidad.

En el interior de las instalaciones se ubicará la administración, mientras que los servicios específicos estarán situados en la planta baja, y la zona de personal y servicios generales se encontrarán en un semisótano. **En la primera y la segunda planta del edificio se emplazarán las habitaciones de los usuarios y cada una de ellas se dividirá en dos sectores.** A los espacios de descanso para las personas mayores dependientes también habrá un área de jardinería y horticultura.

Baleares contará con un nuevo centro residencial par la tercera edad con una superficie de hasta 1.624 metros cuadrados

El proyecto, **que recibe el nombre de S'Egolidor en referencia a la piedra que dará forma a la fachada del edificio**, será financiado mediante los fondos de la Consejería de Asuntos Sociales y Deportes junto con los Fondos Europeos NextGeneration enmarcados dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (MMR).

En julio de 2022, **la Consejería de Asuntos Sociales y Deportes firmó un acuerdo con el Ayuntamiento des Migjorn Gran por el cual este cedía 1.624 metros cuadrados de superficie a la región para la construcción de este nuevo centro residencial.**

Entre las últimas inversiones del Gobierno balear destaca el desembolso de 12,8 millones de euros en la mejora de centros de atención primaria. De esta cuantía, el 75% está destinado a mejoras en la infraestructura de los espacios sanitarios, mientras que el 25% restante se destina a la renovación de equipos ya existentes.

A este desembolso se unen otros 879.327 euros destinados a la construcción de la primera fase del servicio de urgencias del centro de salud Virgen del Toro de Mahón (Menorca), así como un acceso para pruebas de radiología que permitirá disminuir la demanda de pruebas de esta área en el Hospital Virgen del Toro.